

Oryzon presente en conferencias de reconocido prestigio internacional

- ❖ **Gordon Research Conference: “Neurobiology of Brain Disorders” en Barcelona (España)**
- ❖ **Solebury Trout 8th Annual Hamptons CEO Roundtable en los Hamptons (Bridgehampton), EEUU**

MADRID, ESPAÑA y CAMBRIDGE, EEUU, 6 de Agosto de 2018 - Oryzon Genomics, S.A., compañía biofarmacéutica de fase clínica centrada en la epigenética para el desarrollo de terapias en enfermedades con importantes necesidades médicas no resueltas, ha anunciado hoy que Directores Ejecutivos de la compañía harán presentaciones en varias conferencias de reconocido prestigio internacional durante el mes de Agosto.

La Dra. Tamara Maes, Vicepresidenta y Directora Científica de Oryzon, participará en la Conferencia Científica “*Gordon Research Conference- Neurobiology of Brain Disorders*” que tendrá lugar los días 5 a 10 de Agosto en el Gran Hotel Rey Don Jaime de Castelldefels (Barcelona). La conferencia está centrada en “papel de la inmunidad innata, las células gliales, las neuronas y la barrera hematoencefálica en la patogénesis de la neurodegeneración”. La compañía presentará una comunicación escrita el miércoles 8 de agosto (poster Nº 10). Ver más detalles en <https://www.grc.org/neurobiology-of-brain-disorders-conference/2018/>

El Dr. Carlos Buesa, CEO de Oryzon, presentará a su vez la compañía y mantendrá reuniones 1x1 con inversores internacionales y actores del sector en la 8ª edición de la Conferencia Solebury Trout Annual Hamptons CEO Roundtable que se celebra en Bridgehampton en el estado de Nueva York el 16 de Agosto. La presentación tendrá lugar dentro del tramo dedicado a compañías centradas en terapias de enfermedades del Sistema Nervioso a las 11.45 am.

Las *Gordon Conference* son un prestigioso circuito de Conferencias científicas sectoriales que se inició en 1931 fundado por la Universidad Johns Hopkins en Baltimore, Maryland. Hoy día convoca a más de 30.000 participantes en 300 Conferencias especializadas que se celebran en diferentes lugares del mundo y que habitualmente no superan cada una los 200 participantes que son previamente seleccionados para asegurar una comunidad activa y en la frontera de cada uno de los campos.

Los “Hamptons CEO Roundtable” es uno de los eventos que marca el verano de la comunidad inversora en el área de Nueva York. En un ambiente informal permite reuniones entre un grupo selecto de compañías biotech y fondos especializados y analistas del mercado americano (ver más información en <https://troutaccess.com/index.php/c/hamptons18>)

Sobre Oryzon

Fundada en 2000 en Barcelona, España, Oryzon es una compañía biofarmacéutica de fase clínica líder europea en Epigenética. La compañía tiene una de las carteras más fuertes en el sector. El programa LSD1 ha dado lugar a dos moléculas en ensayos clínicos. Además, Oryzon cuenta con programas en curso para el desarrollo de inhibidores contra otras dianas epigenéticas. La compañía posee también una fuerte plataforma tecnológica para la identificación de biomarcadores y valida biomarcadores y dianas para una variedad de enfermedades oncológicas y neurodegenerativas. La compañía tiene oficinas en España y EEUU. Para más información, visitar www.oryzon.com.

EEUU:

The Trout Group
Thomas Hoffmann
+1 646 378 2932
thoffmann@troutgroup.com

España:

ATREVIA
Patricia Cobo/Luis Rejano
+34 91 564 07 25
pcobo@atrevia.com
lrejano@atrevia.com

Corporativo:

Emili Torrell
BD Director
+34 93 515 13 13
etorrell@oryzon.com

AFIRMACIONES O DECLARACIONES CON PROYECCIONES DE FUTURO

Esta comunicación contiene información y afirmaciones o declaraciones con proyecciones de futuro sobre Oryzon Genomics, S.A. Tales declaraciones incluyen proyecciones y estimaciones financieras con sus presunciones subyacentes, declaraciones relativas a planes, objetivos, y expectativas en relación con operaciones futuras, inversiones, sinergias, productos y servicios, y declaraciones sobre resultados futuros. Las declaraciones con proyecciones de futuro no constituyen hechos históricos y se identifican generalmente por el uso de términos como “espera”, “anticipa”, “cree”, “pretende”, “estima” y expresiones similares.

En este sentido, si bien Oryzon Genomics, S.A. considera que las expectativas recogidas en tales afirmaciones son razonables, se advierte a los inversores y titulares de las acciones de Oryzon Genomics, S.A. de que la información y las afirmaciones con proyecciones de futuro están sometidas a riesgos e incertidumbres, muchos de los cuales son difíciles de prever y están, de manera general, fuera del control de Oryzon Genomics, S.A., riesgos que podrían provocar que los resultados y desarrollos reales difieran significativamente de aquellos expresados, implícitos o proyectados en la información y afirmaciones con proyecciones de futuro. Entre tales riesgos e incertidumbres están aquellos identificados en los documentos enviados por Oryzon Genomics, S.A. a la Comisión Nacional del Mercado de Valores y que son accesibles al público.

Las afirmaciones o declaraciones con proyecciones de futuro se refieren exclusivamente a la fecha en la que se manifestaron, no constituyen garantía alguna de resultados futuros y no han sido revisadas por los auditores de Oryzon Genomics, S.A. Se recomienda no tomar decisiones sobre la base de afirmaciones o declaraciones con proyecciones de futuro. La totalidad de las declaraciones o afirmaciones de futuro reflejadas a continuación emitidas por Oryzon Genomics, S.A. o cualquiera de sus consejeros, directivos, empleados o representantes quedan sujetas, expresamente, a las advertencias realizadas. Las afirmaciones o declaraciones con proyecciones de futuro incluidas en este documento están basadas en la información disponible a la fecha de esta comunicación. Salvo en la medida en que lo requiera la ley aplicable, Oryzon Genomics, S.A. no asume obligación alguna -aun cuando se publiquen nuevos datos o se produzcan nuevos hechos- de actualizar públicamente sus afirmaciones o revisar la información con proyecciones de futuro.